

ABSTRAK

WIRDAWATI SALEH. NIM. 111 409 087. Analisis Perilaku Tanggung Jawab Siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Molowahu Kabupaten Gorontalo. SKRIPSI. Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. 2011. Pembimbing 1. Dra. Hj. Maryam Rahim, M.Pd, dan Pembimbing 2. Dra. Hj. Mardia Bin Smith, M.Pd.

Permasalahan pada penelitian ini adalah rendahnya perilaku tanggung jawab siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Molowahu Kabupaten Gorontalo. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data dan menganalisis faktor-faktor apakah yang mempengaruhi perilaku tanggung jawab siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Molowahu Kabupaten Gorontalo.

Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah teknik koesioner dan observasi yang menggambarkan perilaku tanggung jawab siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Molowahu Kabupaten Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif, yaitu suatu metode yang menggambarkan secara sistematis dan obyektif tentang perilaku tanggung jawab siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Molowahu Kabupaten Gorontalo.

Indikator pada perilaku bertanggung jawab ini adalah pembiasaan perilaku bertanggung jawab pada siswa, perilaku bertanggung jawab siswa melalui pengawasan, aspek teladan, aspek penanaman. Pembiasaan perilaku bertanggung jawab pada siswa berdasarkan hasil rekapitulasi sebesar 53.9% atau berada pada kategori kurang sesuai dengan keadaan diri siswa, sedangkan perilaku bertanggung jawab siswa melalui pengawasan memperoleh persentase sebanyak 57,7% atau berada pada kategori cukup baik sesuai dengan keadaan diri siswa. Pada aspek teladan berdasarkan hasil pengisian angket dan pengolahan data bahwa 52,2% % atau berada pada kategori cukup baik sesuai dengan keadaan diri siswa dan pada aspek penanaman perilaku bertanggung jawab menunjukkan bahwa indikator ini berada pada kategori sesuai dengan keadaan diri siswa atau 77%.

Hasil penelitian ini memberikan penjelasan bahwa perlunya upaya dalam meningkatkan perilaku tanggung jawab siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Molowahu Kabupaten Gorontalo.

Kata Kunci : Perilaku, Tanggung Jawab